

MotoTechnik[®]

www.zabudowy.mototechnik.pl



www.mototechnik.pl

D

Das Unternehmen MotoTechnik® wurde 2005 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Dobrodzień an der Oleska 2 Straße. Unser Unternehmen ist eines der führenden Unternehmen in dieser Branche - sind der HERSTELLER von spezialisierten hydraulischen und permanenten Karosserien für PKW-Pannenhilfe / ASSISTANCE.

Bietet vorgefertigte, komplette Sonderfahrzeuge verschiedener Marken mit unterschiedlichen Tragfähigkeiten und an die Kundenanforderungen angepassten technischen Parametern.

Unser Angebot umfasst eine umfassende Ausrüstung und Installation von Pannenhilfefahrzeugen, einschließlich der Herstellung von hydraulischen Plattformen und der permanenten Pannenhilfe von 3,5 bis 26 Tonnen sowie der Herstellung notwendiger Komponenten und Elemente wie: Sporen (Abschlepparme), Stoppuhren unter den Rädern, seitliche Schutzbarrieren usw.

Der Bau von Pannenhilfefahrzeugen wird an Neu- und Gebrauchtfahrzeugen durchgeführt vom Kunden geliefert oder bei MotoTechnik gekauft.

Im Rahmen der angebotenen Dienstleistungen leisten wir auch: Übergabe von Plattformen an andere Fahrzeuge, Plattformreparaturen und Reparaturservice für Lastkraftwagen und Lackierelemente von Fahrzeugkarosserien.

GB

The MotoTechnik® company was founded in 2005 and its head office is located in Dobrodzień at Oleska 2 street. Our company is one of the leading companies in this industry - is a MANUFACTURER of specialized hydraulic and permanent bodywork for cars road assistance / ASSISTANCE.

Offers ready-made, complete special vehicles of different brands with different load capacity and technical parameters adapted to the requirements of its customers.

The scope of our offer includes comprehensive equipment and installation of road assistance vehicles, including the production of hydraulic platforms and permanent road assistance from 3.5 to 26 tons and production of necessary components and elements such as: spurs (towing arms), stop-watches under the wheels, side protective barriers, etc.

The construction of road assistance vehicles is carried out on new and used vehicles delivered by the customer or purchased at MotoTechnik.

As part of the services offered, we also do: transferring platforms to other vehicles, platform repairs and repair service for heavy goods vehicles and painting elements of car bodies.



ZUBEHÖR / ACCESSORIES

Elektrische und hydraulische winde /
Electric or hydraulic winch



Seitenrolle der winde /
Side roll of the winch cable



Halter mit einem Behälter für Sorbens und Abfall /
Holder with a container for sorbent and waste



ABS box mit Steuerung und Fernbedienung /
ABS box with section control and remote control



Externe Stromversorgung 12V/24V plus Starterkabel /
External power supply 12V / 24V plus starter cable



**ABS oder Aluminiumkästen für das Werkzeug
und das Zubehör /**
ABS or ALU boxes for tools and accessories



ZUBEHÖR / ACCESSORIES

Führungsschild für Hydraulikschläuche /
Guide plate for hydraulic hoses



Sporen / Anhängervorrichtung: 1.5t. / 2.5t. / 4t. / 6t. /
Spurs / towing hitch: 1.5t. / 2.5t. / 4t. / 6t.



Besen und Schaufelhalter /
Broom and shovel holder



HDS-Kran / HDS crane (boom)



Signalleuchte und Arbeitsscheinwerfer /
Signal light and work lights



Haken zum Ziehen von Anhängern /
Hitch to tow trailers



Radblockierung / Wheel lock



Beispiele für Realisierungen / Examples of realizations

INSTALLATION MIT EINER FESTEN PLATTFORM VON FAHRZEUGGEWICHT VON 3,5T. BIS 5,5 T. /

INSTALLATION WITH A FIXED PLATFORM OF VEHICLE WEIGHT UP FROM 3.5 TO 5.5 TONS



INSTALLATION MIT EINER FESTEN PLATTFORM VON FAHRZEUGGEWICHT VON 8T. BIS 26 T. /

INSTALLATION WITH A FIXED PLATFORM OF VEHICLE WEIGHT UP FROM 8 TO 26 TONS



Beispiele für Realisierungen / Examples of realizations

INSTALLATION MIT EINER HYDRAULISCHEN PLATTFORM VON FAHRZEUGGEWICHT VON 5,5T. BIS 26 T. /
INSTALLATION OF THE HYDRAULIC PLATFORM OF VEHICLE WEIGHT UP FROM 5.5 TO 26 TONS



Beispiele für Realisierungen / Examples of realizations

INSTALLATION MIT EINER HYDRAULISCHEN PLATTFORM VON FAHRZEUGGEWICHT VON 5,5T. BIS 26 T.
INSTALLATION OF THE HYDRAULIC PLATFORM OF VEHICLE WEIGHT UP FROM 5.5 TO 26 TONS



INSTALLATION MIT EINER HYDRAULISCHEN PLATTFORM UND EINEM
HYDRAULISCHEN BODEN VON FAHRZEUGGEWICHT VON 8T. BIS 15 T.
INSTALLATION WITH A HYDRAULIC PLATFORM AND A HYDRAULIC FLOOR
OF VEHICLE WEIGHT UP FROM 8 TO 15 TONS





MOTOTECHNIK[®]

POLAND - 46-380 DOBRODZIEŃ, UL. OLESKA 2

NIP 574-195-86-15

PHONE: +48 34 317 29 94

MOBIL: +48 691 464 848

e-mail: biuro@mototechnik.pl

www.mototechnik.pl